

# *Patriarca Kirill rinde en Cuba homenaje a soldado internacionalista soviético*

---



La Habana, 13 feb (RHC) Su Santidad Kirill, Patriarca de la Iglesia Ortodoxa de Moscú y de toda Rusia, depositó hoy una ofrenda floral en el Mausoleo al soldado internacionalista soviético, erigido en las afueras de esta capital.

Inaugurado por el hoy presidente cubano, Raúl Castro, el 23 de febrero de 1978, en ocasión del aniversario 60 del Ejército Rojo, en el Mausoleo reposan los restos de jóvenes soviéticos que brindaban su solidaridad a Cuba y murieron a causa de accidentes.

Desde su inauguración, en el lugar permanece encendida una llama eterna, delante de la cual jóvenes de la otrora Unión Soviética enterraron un mensaje dedicado a la juventud de 2068.

La visita al mausoleo es la primera actividad de la jornada de este sábado del religioso ruso en Cuba, que incluye un recorrido por la capitalina escuela Solidaridad con Panamá, considerada como referente mundial en la educación especial.

También Kirill será condecorado hoy con la Orden José Martí, la más alta distinción que otorga el Consejo de Estado de Cuba.

La visita oficial de cuatro días de Kirill a Cuba concluirá mañana, luego de oficiar una divina liturgia en la catedral Nuestra señora de Kazán, en la avenida del Puerto de La Habana y erigida en 2008 como reconocimiento a los lazos históricos de cooperación y amistad entre los pueblos cubano y ruso.

Con información de Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/84054-patriarca-kirill-rinde-en-cuba-homenaje-a-soldado-internacionalista-sovietico>



**Radio Habana Cuba**